

Au lieu dit " Les Pinchinats ", 4 kms N.NE. d'Aix, Mme L. ROUHAN mère du narrateur, prenait le frais, la nuit tombée, après son repas du soir. A une altitude qui ne lui parut pas considérable elle aperçut une lumière se déplaçant avec rapidité, venant de la Montagna Ste Victoire, se dirigeant vers Aix. Elle la vit s'arrêter, tout à fait immobile, entre deux cyprès distant de 3 mètres, sis au voisinage immédiat de l'aire à battre de blé. Elle est restée un moment ainsi. Puis apparut, venant de la même direction, une deuxième lumière semblable à la première. Elle la rejoint et s'arrête à proximité.

Il se produit alors un balancement à la manière des deux plateaux d'une balance l'une s'élevant pendant que l'autre s'abaissait, et cela à plusieurs reprises; sans autre déplacement. L'étonnement de Mme ROHAN était à son comble. La plus proche maison étant à plusieurs centaines de mètres elle était le seul témoin. Puis subitement et simultanément, les deux lumières prirent la direction Est à très grande vitesse. Le lendemain, Mme ROHAN se rendit chez la famille LATTIER, habitant la campagne Beauregard à 400 m de chez elle. Avant qu'elle ne put parler, elle fut accueillie par cette question : " Avez vous vu hier soir ce qui s'est passé en l'air ?" Elle avait ainsi la confirmation qu'elle n'avait pas été victime d'une illusion.

ENVOI de M. ROHAN.